

Auch Bezirksschützenfest kann nicht stattfinden

31-05-2020 12:58 von Martin Klant

Liebe Schützenbrüder, liebe Schützenschwestern,

an diesem Pfingstwochenende hätte gemeinsam mit dem Schützenfest der St. Hubertus Schützenbruderschaft das Bezirksschützenfest im Bezirk Siebengebirge in Bad Honnef - Selhof stattfinden sollen. Bedingt durch die Corona Pandemie teilen auch diese Feste, wie viele andere, dasselbe Schicksal: Sie finden nicht statt.

Kein neuer Wettbewerb, keine neuen Majestäten. Diese schmerzliche Erfahrung musste schon unsere Jugend im Frühjahr machen, als hier bereits das Bezirksjugendschießen aufgrund des Kontaktverbots abgesagt werden musste. Die amtierenden Majestäten bleiben also weiter in ihrer Funktion und ich möchte allen an dieser Stelle meinen herzlichen Dank aussprechenden für ihr Engagement in den zurückliegenden Wochen und Monaten.

Lasst uns hoffnungsfroh in die Zukunft blicken. Ob wir unsere Traditionen wie bisher weiterleben können, wissen wir noch nicht. Entscheidend ist aber der Umstand, dass wir uns der Tatsache bewusst sind, dass wir Traditionen besitzen, die es lohnt, in die Zukunft zu tragen. Die Ausprägung, das lehrt uns die Geschichte unseres Bruderschaftswesens, hat sich im Laufe der Jahrhunderte immer wieder verändert.

„Für Glaube, Sitte und Heimat“ - mit einem alten Wahlspruch und Gottes Geist in eine neue Zukunft gehen – gemeinsam mit Euch - darauf freue ich mich.

In diesem Sinne gesegnete Pfingsten und auf bald!

Mit schützenbrüderlichen Grüßen

Ulrich Berres

Bezirksbundesmeister

Königswinter, den 29. Mai 2020

Einen Kommentar schreiben

